

ELEVAREMOS A CIEN COLONES LA CIRCULACION DE "TRABAJO"

Dicen los camaradas de San Isidro del General

Informan los militantes de la célula SEGUNDO FRENTE, que están trabajando muy bien porque encuentran gran interés en el pueblo por nuestro Partido Vanguardia Popular. Como prueba pedimos desde esta semana aumenten a 75 ejemplares en el día de TRABAJO. Estamos seguros de que antes de fin de año tendremos una circulación semanal de cien ejemplares. Además, solicitan los compañeros del General, se les envíen libros, revistas y folletos para la biblioteca que están organizando allí. Pedimos a todos los camaradas atiendan ese llamamiento de las camaradas de ese pueblo lejano.

LA EXPOSICION DE LA OFICINA INTERAMERICANA DE EDUCACION EN EL T. NACIONAL

Como una actividad de la Oficina Interamericana de Educación, ha sido organizada una Exposición de Arte Nacional, cuya principal impulsadora ha sido Corina Rodríguez. Se trata de un esfuerzo que ha sido acogido en general— con mucha indiferencia y frialdad. Una parte de la prensa aquella en donde la dirección está en manos de enemigos políticos de Corina Rodríguez, ni siquiera ha hecho mención de esta Exposición. Nos decía Corina que ella invitó a todas las escuelas y colegios a tomar parte en este esfuerzo, y que de las escuelas de la ciudad, sólo mandó colaboración la Escuela República Argentina de Niñas. De las escuelas rurales sí vimos algunos trabajos, uponemos que uno de los premios le será concedido a Zenón Zeledón, alumno del VI grado de la Escuela de Guadalupe, hijo del conocido escultor Néstor Zeledón— quien presentó algunos objetos labrados en madera; son animales y figuras hechas en madera de café que nos parecieron de un gran valor artístico. Hay también una cabeza en madera del inolvidable cien

costarricense, Clorito Picado, esculpida por Néstor Zeledón; de este admirable artista costarricense hay también una leona con su cachorro. Ante esta escultura dan muchas ganas de disponer de bastante dinero para comprársela y pagarla en lo que vale. Vimos también los admirables dibujos de Isabel Casse; unos óleos de Manuel de la Cruz; un cuadro del pintor nicaraguense Pedro Ortiz, ese gran pintor del campesino costarricense. Hay lindas carretas de Pedro Soto; loza de la fábrica de Pinto, objetos artísticos hechos con nuestras maderas preciosas y salidos del taller de los Valverde, muñecas y objetos escolares del taller de Miguel Ramírez en el cual colaboran como pequeños obreros, sus siete hijos hay una puerta en madera de Juan Rafael Chacón con una escena tomada de un verso del poeta Isaías Gamboa; hay muñecos de trapo salidos de las manos de la esposa de Salarrué y de sus hijos, manos de artistas. Ha sido una lástima que a esta Exposición no se le hubiere dado la atención que merecía.

ASAMBLEA DE NICARAGUENSES

La filial de San José del partido Socialista de Nicaragua, ha girado invitaciones para efectuar una reunión el próximo domingo a las 8 y media de la mañana en el Centro de Trabajadores en la que se tratarán asuntos de actualidad. La orden del día se desarrollará en la siguiente forma:
1.—Informe de la situación de Nicaragua.
2.—Informe sobre trabajo de organización.
3.—Finanzas.
4.—Informes sobre las actividades del baile.
5.—Asuntos generales.
ESTA invitación se hace extensiva para todos los nicaraguenses que estén interesados de la actualidad de su Patria.
Por el Comité:
MIGUEL SILVA OCON
Presidente.

CAMPAÑA NACIONAL DE RECLUTAMIENTO: PREMIOS

SAN JOSE: Ofrece: PRIMERO: Una bandera de Vanguardia Popular al Comité de Sector que supere la consigna que se le señaló. SEGUNDO: \$ 50.00 en libros al Comité de Sector que llene primero el cupo que se le señaló. 120 NUEVOS MILITANTES reclutó la Sección de San José en el mes de Octubre.	CARTAGO: Ofrece: PRIMERO: Una bandera de Vanguardia Popular a la célula que realice la mejor labor de reclutamiento. SEGUNDO: Diez colones en libros al militante que reclute más nuevos camaradas. 14 NUEVOS MILITANTES reclutó la Sección de Cartago en todo el mes de Octubre.	ALAJUELA: Ofrece: Una bandera de Vanguardia Popular a la célula del centro que realice la mejor labor en esta campaña. Una bandera de Vanguardia Popular a la célula rural que reclute más nuevos militantes. 17 NUEVOS MILITANTES reclutó la Sección de Alajuela durante el mes de Octubre.	HEREDIA: ha reclutado en Octubre 60 nuevos militantes. PUNTARENAS: ha reclutado en el mes de Octubre, 53 nuevos militantes.
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

266 NUEVOS MILITANTES INGRESARON AL PARTIDO EN EL MES DE OCTUBRE.
CAMARADAS: Hay que redoblar nuestro esfuerzo y nuestra lucha para cumplir las consignas de reclutamiento que nos señaló el Partido.— Cada camarada debe conseguir un nuevo militante! Cada célula debe fundar otra nueva célula!

VECINOS DEL PITAL DE SAN CARLOS SE DIRIGEN AL COMPAÑERO CARBALLO

Pital de San Carlos, Agosto de 1944.
Señor Diputado.
Los suscritos, vecinos de los del distrito de Pital, del cantón de San Carlos, pedimos a Ud. que interponga su influencia y la de su partido ante la Secretaría de Fomento, a fin de que se nos proporcione por una parte, 40 quintales de zinc, el hierro necesario para construir nuestra casa de escuela (el resto del material está en el pueblo desde la administración anterior y la mano de obra la pone el pueblo) y por otra parte el material complementario para la construcción del puente sobre el río Tres Amigos. El hierro para la construcción de este puente ya está también en el lugar donde debe construirse, faltando solamente la buena voluntad del Gobierno. La importancia de esta obra consiste en que, como usted sabe, Pital está sin comunicación con el interior de la República porque el Río Tres Amigos carece de puente. Finalmente, queremos manifestarle que el lugar adecuado para colocar el puente es un punto cerca de la finca del señor Gilberto Barrantes, denominado por los vecinos Paso Cheves. Atentamente,
J. Sánchez Bolaños, Director Escuela; Juan Cancio Salinas; Agente General de Policía; Gonzalo Vilchez S.; Daniel Quesada C.; Amado Quesada S.; Ramón Miranda C.; Rubén Cortés G.; Juan María Barrantes Ch.; Máximo Picado V.; Ovidio Vega H.; Heriberto Abarca; Ceferino Quesada R.; Luis Pineda; Elicer Gamboa A.; Cosme Salazar; Eli Villalobos; Ramón Murillo; Ernesto Villalobos; Antonio Brenes; Eleuterio Chavarría V. Ramón Lisano; Marco Antonio Alvarez H.; Fernando Gómez A.; Rafael Jiménez Q.; rogó a sído Sánchez; J. José Miguel Lazo; Ubaldo López Solano; M. Rojas R.; José Angel Fonseca; Benjamín Rojas S.; José Fonseca; rogó a J. Sánchez B.; Jorge Rojas; Rafael A. Huertas; Domingo Miranda; Victor Manuel Camacho; Danilo Huertas; Humberto Quesada; Manuel Castro; Victor Ramírez Vilchez; Oscar Barrantes; Tomás Rojas; Dahube Rojas; Por Jorge Esquivel, Gonzalo Vilchez; Por Victor Rojas, Gonzalo Vilchez A.; Sigfredo Rojas; Gilberto Arce Castro; Alcides Chacón Arce; Eduardo Arce Castro; Zacarías Méndez; Silvano Barrantes; Aibad Aratola; Israel Otárola A.; Rafael Pava; Mario Soto A.; Rafael Tobias Arce; Salvador Arce; Dámaso Mena; José M. Campos; Luis Carranza rogó a J. S. B.; Manuel Villalobos; José Salazar Mora; Rafael Chavarría; Teodoro Murillo U.; Miguel Angel Bejarano T.; Herman Vargas Herrera; Elive Vargas H.; Rafael Angel Quesada M.; Lilo Alvarez A.; Mario Otárola Ch.; Carlos Vargas Q.; Jovel Ledezma; Laurencio C. Fonseca; Enil Rojas S.; Ana María Sánchez de Vilchez; Teresa Pineda G.; María Eugenia Pineda; Lydia Carranza V.; Adelaida Sánchez V.; Benita Quesada J.; Aurea Sánchez V.; Noemy Pineda; Alice Vargas H.; Etelvive Quesada M.; Irma Vega V. Edwin Quesada

Teodoro Picado cumple...

Viene de la Pág. 1ª... también la Constitución con el fin de que las garantías electorales del Código no que den a merced de cualquier mayoría parlamentaria. Y estamos peleando porque se le dé a la mujer el derecho a votar aunque sea restringido.

MITINES de la SEMANA

HEREDIA LUNES 30, a las siete de la noche en el Salón de Vanguardia Popular, gran mitin. Tema la nueva línea política del partido.	TRES RIOS DOMINGO 29, a las diez de la mañana, gran reunión de militantes, con asistencia de un compañero de San José. Se ruega la puntual asistencia de todos los militantes del lugar.
ALAJUELA MARTES 31, a las siete de la noche en el Salón de Vanguardia Popular, gran mitin. Tema la nueva línea política del movimiento revolucionario centroamericano.	TURRIALBA MIÉRCOLES 19, gran reunión, en el salón de Vanguardia Popular a las siete de la noche hará uso de la palabra el compañero C. RLOS L. FALLAS sobre la nueva línea política del partido.
HEREDIA MARTES 31, a las siete de la noche en el Salón de Vanguardia Popular, gran reunión de militantes con asistencia del compañero MANUEL MORA.	CARTAGO MARTES 31, a las siete de la noche en el salón de Vanguardia Popular gran reunión de militantes con asistencia del compañero MANUEL MORA.

AGENTES DE "TRABAJO"

Las ediciones de nuestro semanario en octubre VALEN \$ 2.690
Además de esa suma tenemos un fuerte saldo atrasado porque varias agencias aun nos deben el periódico de Septiembre y parte del de Agosto. Teniendo que abonar todas las semanas MIL COLONES EN LA IMPRENTA, no nos queda otro camino, que suspender desde el mes entrante todas las agencias que no hayan cancelado el periódico del mes de setiembre. El Partido no puede soportar esas deudas y si los camaradas no organizan bien la circulación y cobro del periódico tenemos que partir por derecho, cancelando las agencias morosas.
LA ADMINISTRACION

La influencia del asesino...

Viene de la Pág. 1ª... reaccionarios de todos los matices: aplastar al comunismo. Pero las cosas en El Salvador no han marchado bien en los últimos tiempos. Un nuevo golpe de Estado se ha producido, patrocinado por los militares marxistas, partidarios del general Castañeda Castro a la Presidencia de la República. En esta forma, de un solo golpe se ha destruido todo lo ganado por la revolución salvadoreña. El Partido Unión Demócrata, que postula la candidatura del líder más popular de El Salvador, ed Dr. Romero, ha sido lanzado fuera de Ley y sus dirigentes expulsados del país o encarcelados; el Partido Unión Nacional de Trabajadores, dirigido por los compañeros Alejandro Dagoberto Marín, Toni Bassiliu y otros todos ellos probados en la lucha de la clase trabajadora del país hermano, también ha sido lanzado fuera de ley. Los dos compañeros citados — dicen desahogados cablegráficos — han sido expulsados a Honduras. Al mismo tiempo, la persecución se ha desatado contra los sindicatos y el terror reina en todas partes. Nosotros lanzamos desde aquí nuestra voz de solidaridad con nuestros hermanos salvadoreños. Adelante, hacia el establecimiento de un verdadero orden democrático en Cuscatlán!

HOMENAJE EN RECUERDO AL C. RAFAEL ANGEL ZAMORA

Domingo 29 de Octubre a las 10 de la mañana
La Sección de Heredia invita por este medio a todos los militantes y simpatizantes a este acto en recuerdo del gran camarada campesino Rafael Angel Zamora. El compañero Manuel Mora, asistirá a este homenaje.

FUNDAREMOS CUATRO CELULAS

Estamos dispuestos a trabajar para que consagró todas sus energías al servicio de las juventudes de Costa Rica. Con el primer puesto en la campaña de reclutamiento. Por lo pronto nos comprometemos a constituir cuatro nuevas células. Ya tenemos palabreados varios trabajadores y saldremos los domingos a visitar lugares vecinos donde tenemos amigos, para convencerlos de que deben ingresar al Partido — para reforzar la lucha del pueblo por sus conquistas sociales. "OMAR DENGO" es el nombre que escogieron varios camaradas para una nueva célula de Vanguardia Popular. — Buscamos este nombre para recordar la brillante vida de este gran costarricense trabajador.



Estos son los 40 MI... GATOS EN LA MANIFESTACION DE DESPREZADA AL DR. GALDERON GUARDIA.— ESTOS SON LOS 40 MI